



Xóchitl Gálvez (PAN-PRI-PRD), Claudia Sheinbaum (Morena-PT-PVEM) y Jorge Álvarez Máinez (MC), llamados a debate.

“No hace falta un permiso” para debatir, revira Claudia

La precandidata presidencial de Morena responde a desafío de Xóchitl; Mario Delgado dice que Sheinbaum sí estará en los debates, siempre y cuando exista una regla que impida usar el teleprompter

Alejandro Páez Morales
nacional@cronica.com.mx

Claudia Sheinbaum, precandidata presidencial de Morena, aseguró ayer que “no hace falta pedir permiso” para participar en los debates presidenciales, como la retó su homóloga de la oposición, Xóchitl Gálvez.

El domingo, en su cierre de precampaña en la Ciudad de México, la precandidata del frente opositor lanzó un reto a la morenista: “Le vemos a ganar porque ella dice que México está mejor que nunca y eso vaya que es mentira. Así es que, señora Sheinbaum, si le dan permi-

so, inos vemos en los debates!”, en referencia a una autorización del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ayer, luego de participar en un foro con la American Society de México, en la Hacienda Los Morales, Sheinbaum Pardo reaccionó, aunque breve, sobre esa declaración:

¿Qué le responde a Gálvez, a ver si le dan permiso?

No hace falta.

¿Ahí va a estar?

Ya hablaremos de eso

Cuestionado sobre el caso en entrevista en el mismo foro, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, afir-

mó que la exjefa de gobierno de la Ciudad de México sí participará en los tres debates que proyecta el Instituto Nacional Electoral (INE). No obstante, dijo que tienen que ver las reglas de los debates, para que no se use teleprompter.

Sheinbaum Pardo también fue cuestionada sobre si el INE ya le aclaró cuáles serán las reglas de lo que las precandidatas podrán hacer y lo que no durante la intercampana —del 19 de enero al 29 de febrero—, a lo que contestó parca: “Todavía no”.

LES PREOCUPA EL TELEPROMPTER

Mario Delgado respondió tajante: “Claro, (que acudirá Sheinbaum) en los debates que fije la autoridad electoral. Por



supuesto que va a asistir nuestra candidata. Lo que hay que ver en las reglas del debate, pues es que no se permita el teleprompter. Entonces, más bien no sé si va a querer ir la candidata del PRI y el PAN si no se le permite usar prompter”, ironizó el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado.

DESESTIMA CANDIDATURA “FOSFO-FOSFO”

Entrevistado durante el Encuentro American Society en la Ciudad de México, Delgado también reconoció que “viene la etapa complicada” en materia de mantener la unidad interna pues la definición de candidaturas a los diferentes cargos de elección popular que estarán en juego en junio próximo pondrá a

prueba esta premisa en el partido guinda en las próximas semanas.

SE GUIARÁN POR ENCUESTAS

Sin embargo, aseveró que ellos se guiarán por los resultados que arrojaron las encuestas en cada uno de esos cargos.

“Viene la etapa complicada, la definición de muchas candidaturas, siempre habrá diferentes opiniones, pero lo más importante es que lo estamos haciendo de manera diferente y siguiendo el mandato del pueblo a través de las encuestas”, admitió.

Delgado también rechazó cualquier tipo de preocupación por la llegada de la candidatura del precandidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Má-

nez y descartó que esa nueva opción electoral afecte el impacto que pueda tener la candidatura de Sheinbaum en el sector de los jóvenes.

Recordó que los jóvenes han tenido mayor atención por parte de este gobierno del que no tuvieron en lo que llamó los gobiernos liberales.

“Hay más de 12 millones de becarios en el país que tienen la oportunidad de estudiar y en el pasado que les llamaban ninis. Está el programa de Jóvenes Construyendo el Futuro, hay una perspectiva diferente para los jóvenes en el país con esta administración”, dijo.

Por ello, descartó un impacto negativo de la candidatura del emecista en la campaña de Sheinbaum ●